

# Quand les étudiants en soins infirmiers sont notés pour avoir fait du cinéma

LE PAYS D'AUGE  
MARDI 11 AVRIL 2023  
actu.fr/le-pays-d-auge



L'équipe du court-métrage « Enfermé ».

Les étudiants de 3<sup>ème</sup> année de l'Institut de formation des professionnels de santé ont réalisé des courts-métrages mettant en scène les différents modes d'exercice des soins infirmiers.

## LISIEUX

Dans le cadre de leur formation, les étudiants de 3<sup>ème</sup> année de l'IFPS (Institut de formation des professionnels de santé) doivent réfléchir aux différents modes d'exercice de leur future profession. Pour ce faire, les formateurs leur ont proposé, cette année, un projet ludique, créatif et innovant, inspiré de

ce qu'avait fait un autre institut basé à Lyon : mettre en valeur des soins infirmiers sous une forme... cinématographique.

### Neuf courts-métrages tournés localement

Ce projet au long cours, débuté en septembre, s'est matérialisé par la création de neuf courts-métrages réalisés par les étudiants. « À travers ces films, ce sont différentes représentations de l'exercice infirmier qui sont données à voir : infirmier(e) en milieu scolaire, militaire, libéral ou encore au sein d'un centre de vacances. Les étudiants ont élaboré le scénario, joué toutes les scènes et filmé



Le jury du festival a récompensé les films projetés.

avec les moyens du bord, en l'occurrence un téléphone. Ce travail est noté » précise François Pontonnier, chargé de communication.

Pour les tournages de ces films, les étudiants ont mobilisé de nombreux partenaires locaux : hôpital, piscine et collège de Lisieux, mairie, prison et lac de Pont-l'Évêque, musée de la Batterie de Merville, cabinets infirmiers libéraux, commerces... Les courts-métrages ont été projetés vendredi, toute la journée, à l'espace Victor-Hugo, lors du premier festival du film « Les modes d'exercice infirmier ».

Après avoir visionné les neuf courts-métrages, les for-

matrices, Astrid Poly, Sandrine Salomon et Caty Ragois-Raffard, ont souligné la créativité de leurs étudiants. « C'est une promotion dynamique et investie dans son travail. Le résultat est à la hauteur de nos espérances, même au-delà ».

Comme dans un vrai festival, un jury était chargé de récompenser les plus innovants. Et comme dans un vrai festival, tout le monde était habillé en tenue de gala. Il s'agissait de la dernière journée des étudiants ensemble. Place maintenant aux dix dernières semaines de stage, après un cursus de trois ans.

J.L.